

Austausch der Kulturen

Aufeinander zugehen, miteinander spielen und voneinander lernen stehen im Mittelpunkt.

■ GRIESKIRCHEN/PRAM (raa). Derzeit werden 71 Kinder von Asylwerbern in den Pflichtschulen des Schulbezirks Grieskirchen unterrichtet. Besonders gefördert werden Asylkinder in den Neuen Mittelschulen. Täglich werden sie in einem dreistündigen Sprachkurs speziell unterstützt. Während der restlichen Schulzeit werden sie in unterschiedlichen Klassen altersgemäß integriert. Ein Austausch zwischen den Schu-

len ist den Verantwortlichen dabei sehr wichtig. Bereits zum zweiten Mal verbrachten Flüchtlingskinder der beiden Technischen Mittelschulen einen Vormittag mit den Pramer Volksschülern.

Bewegung im Mittelpunkt
Beim ersten Besuch stand noch das Kennenlernen und ein gemeinsames Basteln im Mittelpunkt. Der zweite Besuch stand ganz im Zeichen der Bewegung. Zusammen hüpfen, tanzen, springen und vieles mehr. Dabei wurde gemeinsam viel gelacht und miteinander gesprochen. „Liebes Lehrerteam und liebe Schüler der Volksschule Pram. Wir Kinder aus



Ein interkultureller Austausch soll laut Lehrern und Schülern öfter stattfinden.

Foto: August Neubacher

dem Irak, Afghanistan, Syrien, der Türkei, Polen und Ungarn bedanken uns für eure offene und respektvolle Art“, so die Botschaft der ausländischen Kinder.

1719731

Auto von Zug mitgeschleift

■ HINZENBACH. Die Bahnstrecke Eferding-Peuerbach war rund eine Stunde nach einem Unfall am Mittwoch, 27. April gesperrt. Eine 49-jährige aus Eferding lenkte gegen 7.50 Uhr ihr Auto im Gemeindegebiet von Hinzenbach auf der Josef-Obermayr-Straße. Zur selben Zeit fuhr ein Triebwagen der Stern-&-Hafferl-Bahn in Richtung Eferding. Beim Bahnübergang der Josef-Obermayr-Straße dürfte die Autolenkerin den von rechts kommenden Zug übersehen haben und überquerte die Gleise mit ihrem Pkw. Dabei kam es zum Zusammenstoß. Der Pkw wurde 40 Meter mitgeschleift, bis der Zug schließlich zum Stillstand kam. Die Lenkerin wurde leicht verletzt und durch die Eferdinger Rettung im UKH Linz eingeliefert. Lokführer und Zuggäste blieben unverletzt.

1718620

Kinderwerkstatt: Basteln für Muttertag

■ GRIESKIRCHEN. Die Kinderwerkstatt (Stadtplatz 41) lädt am Freitag, 6. Mai (14 bis 18 Uhr) und am Samstag, 7. Mai (9.30 bis 12.30 Uhr) ein, mit den Betreuerinnen für die Mamas zu backen, basteln und malen. Anmeldung nicht erforderlich.

Von unserem Regionauten Stadt Grieskirchen

1717981

Jetzt online buchen!

wifi.at/ooe

WIFI Oberösterreich
05-7000-77

MEINE 100 % BANK

Kundenmagazin der Raiffeisenbank Region Grieskirchen



Raiffeisenbank Region Grieskirchen

Meine Bank



Am Pkw entstand Totalschaden, am Zug erheblicher Sachschaden.

Foto: Rotes Kreuz